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ス
リ
ー
ピ
ー
ス
気
仙
沼
出
荷
セ
ン
タ
ー
か
ら
の

気
仙
沼
だ
よ
り

2013年度 スリーピースイメージガール

会
員
の
皆
様
、
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
旧
年
中
は
格
別
な
ご
高
配
を
賜
り
、
誠
に
有
難
く
厚
く
御

礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
年
頭
に
あ
た
り
一
言
ご
挨
拶
申
し
上
げ
ま
す
。

　
昨
年
二
〇
一
二
年
は
弊
社
株
式
会
社
ス
リ
ー
ピ
ー
ス
が
設

立
し
て
五
年
と
い
う
節
目
の
年
で
し
た
。
こ
こ
ま
で
成
長
す

る
事
が
で
き
た
の
も
、
全
国
の
ス
リ
ー
ピ
ー
ス
会
員
の
皆
様

の
お
陰
だ
と
、
誠
に
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。
十
年
後
、
二
十

年
後
も
会
員
の
皆
様
に
愛
さ
れ
る
よ
う
、
こ
れ
か
ら
も
精
進

し
て
ま
い
り
ま
す
。
ま
た
、
二
〇
一
二
年
は
東
日
本
大
震
災

か
ら
一
年
が
経
過
し
た
年
で
も
あ
り
ま
す
。
今
も
な
お
、
会

員
様
か
ら
被
災
地
の
宮
城
県
気
仙
沼
市
へ
有
難
い
ご
支
援
を

い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
。
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

弊
社
株
式
会
社
ス
リ
ー
ピ
ー
ス
は
こ
れ
か
ら
も
宮
城
県
の
企

業
と
し
て
被
災
地
気
仙
沼
市
を
支
援
し
て
ま
い
り
ま
す
。
一

日
で
も
早
く
以
前
よ
り
も
住
み
や
す
い
気
仙
沼
市
の
姿
と
な

る
よ
う
に
、
応
援
し
て
ま
い
り
ま
す
。
そ
し
て
、
ご
支
援
い

た
だ
い
た
会
員
様
へ
恩
返
し
を
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
お

り
ま
す
。
多
く
の
会
員
様
に
ご
満
足
い
た
だ
き
、
「
ス
リ
ー

ピ
ー
ス
に
入
っ
て
よ
か
っ
た
」
と
安
心
し
て
い
た
だ
け
る
よ

う
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。
今
ま
で
以
上
に
ス
タ
ッ
フ
一
同

の
心
を
ひ
と
つ
に
し
て
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。
二
〇
一
三

年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

気
仙
沼
ク
リ
ス
マ
ス

イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

気仙沼支援
最新情報!!

12 月度の義援金は気仙沼リトルリーグに寄付させて頂きました。

　
気
仙
沼
湾
を
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン

で
彩
る
「
気
仙
沼
ク
リ
ス
マ
ス
イ
ル

ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
　

師
走
の
16
日
か
ら
25
日
ま
で
点
灯
さ

れ
た
。
全
国
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
約

30
万
個
の
電
球
は
、
岸
壁
・
ホ
テ

ル
・
民
家
な
ど
に
設
置
さ
れ
、
電
球

に
明
か
り
が
一
斉
に
と
も
さ
れ
た
。

３月１１日に光を失った気仙沼を
あなたが贈ってくれた

クリスマスイルミネーションが
気仙沼を優しく包み込む

ご
挨
拶

代
表
取
締
役
　
糟
谷
耕
一

幻
想
的
な
雰
囲
気
に

包
ま
れ
た
湾

岸
に
人
々
は

『
き
れ
い
き

れ
い
』

と
喜
び

の
声
を
あ
げ

て
い
た
。

■プロフィール
1990/5/11生まれ　おうし座　Ａ型
兵庫県出身　160cm　42kg

■代表作品
UHA味覚糖・e-maのど飴(CM)

■主な出演作品
アリコジャパン　
UHA味覚糖・e-maのど飴
トンボ学生服
京都学園大学　etc

■メッセージ
体温が上がれば運気が上がる！
スリーピースの「フコイダンDX」で、心
と体、そして日本を温かくしていきま
しょう。私も愛用しています！

中道 真沙美 さ
ナカミチ　　  マサミ

ん



☆１月27日（日）
「運気が上がるパソコン教室」
大阪府新大阪
大阪市立青少年センター 
ココプラザ 8階802号室
19：00～21：00

★★★セミナーに参加して景品をＧＥＴしよう！★★★

☆１月17日（木）　13：30～15：00「体温が上がれば運気が上がる講演会」徳島県徳島市　グランドパレス徳島 ６階水仙の間

☆１月13日（日）　19：00～21：00
「運気が上がるパソコン教室」　大阪府新大阪
大阪市立青少年センターココプラザ ８階802号室
お持ちのパソコンもしくはアイパット等をご持参ください！

株式会社スリーピース　総務部

★会員専用ページから
最新セミナー情報をご
覧頂けます。是非ご利用
下さいませ!!

☆１月20日（日）　19：00～21：00
「運気が上がるパソコン教室」　大阪府新大阪
大阪市立青少年センターココプラザ ８階802号室

☆１月20日（日）　13：30～15：30
　「新　年　会」　会費1,500円
福井県大飯郡高浜町薗部「モンキーモンキー」
まだ会員でない方も気軽にご参加できるよう、
新年会としてお茶会を開催いたします。
ご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご参加ください！

Q：こんにちは。まず初めにフコ
イダンDXにであったきっかけか
らお願いします。
岩岡様　東日本大震災から、1年
が過ぎた2012年3月に、大阪で
活動していらっしゃった桝井さん
の友人より社長と愛媛で会う機
会を作っていただきました。被災
した企業であり、若い社長が真
剣に想いを伝えてくださり、感銘
を受け登録しました。
齊原様　以前から知り合いだっ
た岩岡さんから紹介して頂きまし
た。
Q：フコイダンDXを飲んで体調
の変化を実感していらっしゃい
ますか？
岩岡様　飲み初めて3ヵ月あたり
から体の変化を実感しました！
フコイダンDXを飲み始める前
は、メタボ体型であったウエス
トが少しずつ減り、ベルトがだい

ぶ余るようになったので、余った部分
を切りました（笑）友人からは「痩せた

ねっ！」と言われるようになりました♪自分では気付きませんでしたが、就
寝中にいびきもかかなくなったようです。
齊原様　私は現在健康なのですが、周りの人がガンになる方が多く、予防
の為に飲み始めました。フコイダンDXを愛飲する事で安心した生活を送れ
ております。中学2年生の息子は2歳から持病の喘息があります。フコイダ
ンDXを飲み始めたところ、発作もなくなり、風邪もひかなくなりました♪
本人いわく「便の切れが最高！!!」と喜んでいます♪
Q：弊社商品をお伝えいただいている沢山の方が、「本当に良いものを広く
正しく伝える」と言う事を実践なさっていますが、ご説明などで苦戦され
た事などございますか？
岩岡様　世の中には沢山の健康食品があります。しかし、皆さんにお伝え
したいのは“スリーピースのフコイダンDX”なのです！「フコイダンDXがなぜ
必要か？」を、熱く説明します。他社の類似している商品とは違うのです!!
齊原様　フコイダンDXをお伝えした際に、他社との違いを説明するのに苦
戦する事があります。
Q：フコイダンDXを沢山の方へお伝えする活動の中で、身につけた事、身
につけたい事はございますか？
岩岡様　自分の考えなどを的確に且つ相手に理解しやすいようにわかりや
すく、言葉で伝えるといった様なコミュニケーション能力や、相手の気持ち
をよく考え、話しを聞く事によっての信頼関係、そして、日々勉強する事など

が身についたと思いますが、まだまだ勉強中です！
齊原様　日々のコミュニケーションがいかに大切かという事を実感していま
す。更なるコミュニケーション力を身につけたいと思っています。
Q：自分が紹介した方が、ビジネス活動をする際、どの様なサポートを心掛
けていらっしゃいますか？
岩岡様　スリーピースを広めていくに
は、全ては人間関係なので、「信頼でき
る仲間作りをしていけるように」と、サ
ポートを心掛けています。自分自身も
常に前向きに努力し、個々に自立でき
るようにそれぞれのビジネス活動をす
るきっかけ、原点、目標を持って活動で
きるように、と言う事と、沢山コミニュ
ケーションする事を心掛けています。
齊原様　私が紹介した方は、愛用者の
みです。
Q：始めて活動する方へアドバイスを
お願いします。
岩岡様　まずは大切な人・伝えたい人
等のリストを作成します。リストの中
の大切な方の色々な悩みなど、と
にかく相手の話をよく聞き、解決
に向けて考えます。そして、大切
な人に『スリーピースならできる
よ！』という事を気付いて頂き、そ
して楽しい仲間作りをして、活動
していただきたいと思っています。フコ
イダンDXは体も心も元気になります♪
齊原様　ズバリ、自信を持ってお伝えするのが1番だと思います。
自分が気に入り、他人にお伝えするからには“自信”しかありません（笑）
Q：アポイントメントについて
岩岡様　会うことを目的とした、内容のアポ取り！
齊原様　まずは、気軽にお茶かランチにお誘いしています♪
Q：フコイダンDXを進める際には、どの様な事をお話していらっしゃいますか？
岩岡様　会社の案内、社長の想い、自分の想い、商品の説明（安全性、
GMP、広島大学の臨床データ）、自己の体験、まわりの反応、ボーナスプラ
ン！をお話させていただいております。
齊原様　まずは、フコイダンDXの良さを実感した事をお話し、次に商品の安
全性、会社の信頼性を主にお話しさせていただいております。
～岩岡様・ 齊原様から一言～

　　　　心はいつも　スリーピース ☆

会員様対談
体温が上がれば運気が上がる

今回は 岩岡司様 と 齊原美香様 の対談です。


